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Al Presidente 
del Consiglio regionale 

Mauro LAUS 
SEM'. 

0 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA K) k 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere — Non più di tre per Gruppo) 

Oggetto: Lotta alla cimice asiatica. Strategie in campo 

PREMESSO che negli ultimi cinque anni, in diverse zone del Piemonte, si è diffusa in modo 
esponenziale la Cimice asiatica (Halyomorpha Halys), con un tasso di contagio molto elevato, 47% 
rispetto al 2-3% di altri organismi paragonabili, percentuale che sta rendendo l'insetto una vera e 
propria piaga per molte aree coltivate del nord Italia; 
CONSIDERATO che le soluzioni finora adottate, tra cui l'uso di specifici prodotti chimici e 
l'applicazione di reti antinsetto (non adeguate, peraltro, a ogni coltura), si sono rivelate inefficaci; le 
temperature invernali, inoltre, non garantiscono la riduzione degli insetti adulti svernanti; 
PRESO ATTO che la Comunità Europea ha recentemente dato il via libera all'importazione del 
Trissolcus Halyomorphae, insetto antagonista della Cimice asiatica, già testato in Oregon dove ha 
ottenuto risultati positivi, il quale viene considerato un parassita -buono", perché vive strettamente 
legato alla cimice e non produce danni diretti o collaterali all'ambiente; 
RILEVATO che in data 19.09.2017. l'Assessore rispondendo all'interrogazione a risposta 
immediata n. 1722 con oggetto -Azioni in agricoltura per emergenza da Cimice asiatica" affermava: 
-stiamo lavorando molto sulla possibilità di importare l'insetto antagonista", dichiarando 
l'intenzione di far modificare la normativa nazionale in modo da poter favorire l'importazione del 
Trissolcus Halyomorphae; 
RITENUTO necessario, visto l'approssimarsi della nuova fase vegetativa, avviare forme di lotta 
mirate a risolvere rapidamente la situazione, in primis le criticità delle aziende agricole dati gli 
ingenti danni provocati, indistintamente, alle colture (cereali, leguminose, frutta fresca e con guscio 
come nocciole) 

SI INTERROGA 
il Presidente della Giunta 
l'Assessore 

per conoscere quali iniziative e strategie si intendano adottare ai fini dell'introduzione anche in 
Piemonte del Trissolcus Halyomorphae e della ricerca di altri mezzi, come ad esempio le trappole 
feromoniche o l'individuazione di prodotti chimici efficaci con un numero adeguato di trattamenti. 
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FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


